

人権コンサート「生まれてきてくれて ありがとう」 in 桂林小 アンケート集約

○ アンケート回収数 56名 (回収率 約 56%) 保護者等の参加数 100名程度】

1 参加者について

(1) 性別

男性	女性
13名 (23.2%)	43名 (76.8%)

(2) 年齢

20代	30代	40代	50代	60代	70代以上
1名 (1.8%)	17名 (30.4%)	29名 (51.8%)	2名 (3.6%)	1名 (1.8%)	5名 (8.9%)

(3) 住まい

桂林小校区内	桂林小校区外
49名 (87.5%)	6名 (10.7%)

(4) 未成年のお子さんがある方 (複数回答) ※回答者は48名 (85.7%)

乳児・幼児	小学生	中学生	中学卒業以上
19名 (33.9%)	46名 (82.1%)	12名 (21.4%)	6名 (10.7%)

2 本日のコンサートをどのようにして知りましたか。(複数回答)

学校・公民館 からのお知らせ	日田市 ホームページ	広報「ひた」	知人・友人・ 家族から	その他
46名 (82.1%)	1名 (1.8%)	5名 (8.9%)	4名 (1.8%)	3名 (5.4%)

3 本日のコンサートはいかがでしたか。

とてもよかった	よかった	よくなかった	わからない
41名 (73.2%)	9名 (16.1%)	0名	1名 (1.8%)

4 本日の人権コンサートを通して「自己肯定感」を育むことの大切さを感じることはできましたか。

とても感じられた	感じられた	感じられなかった	わからない
35名 (62.5%)	14名 (25.0%)	0名	2名 (3.6%)

5 本日の人権コンサートに参加されての感想や気づいたこと、今後の人権コンサートのあり方等について、ご意見・ご要望など

- ♡ 少しの間しか見れなかったのですが、(本当は最後まで見たかったです)残念でした。2歳の子と一緒に見ていたのですが、monさんが歌っている時、おとなしく聞き入っていました。ステキな歌声でした。今日、子どもが帰ったら、monさんの話について感想を話し合えたらいいなと思っています。
- ♡ 生活体験とすばらしい歌唱力の組み合わせでとてもよいコンサートでした。子ども達にも非常に良い人権学習だと思います。今後もこの様な行事を企画してください。
- ♡ 最後まで聞けませんでした。自分を否定される事はとても悲しい事だと改めて思いましたが、子どもに対しては否定ばかり…。子どもを笑顔にするには、親が子どもに対して否定の意見から入らないことも大切だと思いました。ありがとうございました。
- ♡ 初めて参加しましたが、押し付けがましくなく、とても心に響くものでした。とてもよかったです。
- ♡ 「人権」などの言葉はとても難しいと思いますが、monさんの様に、自分の体験談などを交え、子ども達にもわかりやすい言葉で伝えてもらおうと、きっと子ども達の心にも響くのではないかと思います。とても良かったです。
- ♡ monさんの歌を聞いて子どもがいとおしく感じました。子どもを持つ親にもっと聞いてもらいたいと思いました。
- ♡ 今まで聞いた講演の中で一番身にしみました。親になれた喜びを感じ、今日聞いて感じたことを思い出し、子育てをしていきたいと思いました。子どもが感じたことを聞いて一緒に話してみたいと思います。今日は聞けて本当によかったです。
- ♡ 本当に良かったです。monさん、是非中学生にお話をして欲しいですね。歌声もすてきでした。
- ♡ 愛情表現たくさん、これからも続けたいと思いました。本当によかったです。また聞きたいです。ありがとうございました。
- ♡ いつも悪いことをしたらガミガミ叱ってばかりいました。「自分はかけがえのない大切な存在だ」と自分から思っていなかったと思いました。「あなたは大切な人」「大事な事は大事」「お話を聴かせて」の3点を気をつけて、育てていこうと努力していきたいです。「子どもは宝物」だと改めて感じました。



♡ 本当は、たくさんほめてあげたいと思っているけど、日常はついつい、できていない所を注意したり、頑張らせたりしてしまっています。



♡ 自分のありのままをととても聞きやすく話されて、今を生きることの大切さを教えていただきました。親にとって子どもは誰も変わらず愛していることも、今更わかったような気がして、ととても恥ずかしい自分に涙がでました。ステキな話、そして歌声にととても癒されたひとときでした。

♡ すばらしい歌声、又聞きたいと思います。次回も楽しみにしております。「3日の命」と思って毎日を過ごしているという事、心に残りました。

♡ 今日のお話の「あと3日の命」感動です。ぜひ私も実践していきたいと心から思いました。ありがとうございました。忘れていた優しさをとりもどせました。

♡ 学校の行事としてmonさんのコンサートを行ってくれた事はありがたかったです。

♡ 涙が止まりませんでした。「あと3日の命」がんばります。

♡ 三日間の命…。そう思うと優しくなれそうです。

♡ 感動的な話を、小学生も本当に真顔で聞いてました。涙を流している親(若い)達もいました。体験は、本当に強い感動を持って相手をゆさぶるものです。実感です。いじめが多いと言われる学校が平和になりますように。

♡ とてもきれいな歌声、ととても心に響くお話ありがとうございました。日々の生活がただただ過ぎていく毎日を送っています。が、子どもたちと向き合う時間を少しでも多くもてるよう心がけていきたいと思います。子どもには、「自分を信じる心」「相手を思う心」「命を大切に」これから生きていってほしいです。

♡ 毎日を大切に過ごそうと思うことができました。素晴らしいコンサートでした。またぜひ、monさんの歌が聴きたいです。



♡ 今日には多くの保護者の方も聴いて下さり、親子でこの“生きること”のテーマのお話をきけたこと、本当に幸せな時間を共有できたと思います。子ども達の胸に響いてくれていたら嬉しいですね。帰って息子とmonさんコンサートの話をして、その瞬間の幸せをかみしめたいと思います。





♡ 昨夜、どんな事も前向きにポジティブに考えられる長友選手の話をしたばかりで、今日、またmonさんのお話を聞けて、子ども達は特に理解できた事と思います。「生まれてきてくれてありがとう」「親より先に子どもは死んだら地獄だよ」と、半分おどしきみで今まで子ども達には言っていました、自分もあと3日の命と考え、子ども達の目を見てしっかり会話しようと思いました。ありがとうございました。

♡ 今の幸せを感じたり「あと3日の命」と思って子どもに向きあおうと思います。もっと、子どもを褒めようと思った。

♡ 自分の体験を話され、わかりやすかった。声も素敵で聞きやすかった。この話を聞いて子どもがどのくらい理解しているのか、時間があるときゆっくりと語りたいと思った。

♡ とても感動させられいろいろ考えるところもありました。一日一日を、今を大切にこれからも頑張ろうという気持ちにさせてくださいました。本当にありがとうございました

♡ すごくわかりやすい話や歌で心にしみました。最初から最後まで涙が止まりませんでした。丁度、心が病んでいる状態だった私には、Goodタイミングでした。(私の子育てって間違ってたのかな?と真剣に悩んでるところでした)これからも前向きに生きていきたいです。

♡ monさんありがとうございました。とってもきれいな歌声でした。日本人がひどいことをしてごめんなさい。

♡ とても良いコンサートでした。子どもが不登校となり、家族の気持ちも沈みがちになっています。今日のコンサートでもう一度子どもへの愛を示していきたいと思います。

♡ 私もバンドでボーカルをやっていました。自分で歌詞を作っていましたが、人の心に響く声や言葉はなかなか表現することが出来ず、今日は子どもを中心とする心からのエールを聞くことが出来てとてもすてきでした。素晴らしい歌声ありがとうございました。これからのご活躍応援しています。

♡ 話が小さい子にもわかりやすくてよかったと思います。やさしい気持ちになりました。立見はきつかったけれど最後まで見られて良かったです。

♡ 会場が狭いのが残念でした。

♡ シャボン玉のうたの意味(背景)を初めて知れてよかった。

